
 
 

今日が楽しく 

明日が待ち遠しい学校を目指して 
【学校教育目標】 

思いやりと実践力を持つ人間性豊かな生徒の育成（自立貢献） 

平戸市立大島中学校 

令和 7年４月８日（火） 

第 1号 

文責 校長 井元教介 

 今年度の異動で大村市立桜が原中学校から大島中学校に赴任させていただきました、井元教介と申します。出身
は松浦市御厨町で、猶興館高校に通いましたので、久しぶりに県北に帰ってきて、懐かしく感じています。初めての大
島での生活が始まりましたが、離島は、宇久島（教諭時代）、対馬（教頭時代）を含め今回が３回目で、島独特の人の
温かさや自然の豊かさを日々感じているところです。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様にも本校教育活動にご協力
をいただくことも多々あるかと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

着任式・始業式の様子※入学式の様子については次号に掲載予定です。 

７日（月）に行われた着任式では新しく赴任した３名が紹介され、生徒代表の大島諒子さんから心温まる歓迎の言

葉をいただきました。始業式では、２年生代表の井元ハニカさん、３年生代表の墨谷陽向さんが新学期に向けての決

意（後半に掲載）を述べ、私が校長として思いを伝えさせていただきました。まず、人は心（考え方や気持ち）が変わる

と人生を変えることができること、そして、自らの可能性を信じて研鑽に励むことの大切さについて話しました。研鑽と

は、知識や技能を深めるために精力的に学び続けることを意味しています。研鑽に励み、自分なりの輝きを放てるよう

になってほしいとの願いを込めて話をさせていただきました。最後に、私が目指している学校「今日が楽しく、明日が待

ち遠しい学校」について話をしました。生徒全員が姿勢を正して一生懸命に話を聞いたり、大きな声で校歌を歌ったり

する姿を見て、保護者の皆様をはじめ、これまで大島中の生徒達に関わってくださった方々の教育の素晴らしさに感動

しました。 

今年度着任した教職員 

校      長     井元教介（保体）      前任校：大村市立桜が原中学校 

教      諭     大川桂子（国語）      前任校：平戸市立大島小学校 

養護助教諭     林 万悠（養護）       新卒 

全教職員の担当 

職名 氏名 担当 職名 氏名 担当 

校長 井元教介 学校運営 教諭 山﨑岳史 ３年担任・数学科 
１・３年技術科・生徒指導 

教頭 鴨川峰幸 学校運営・保健体育科 
2年技術科 

教諭 小山可奈 ３年担任・社会科 
進路指導 

教諭 松本 卓 教務・理科 栄養教諭 柴山絵里子 食育・給食 

教諭 福井美香 特別支援学級担任 
保健体育科・研究 

養護 
助教諭 

林 万悠 保健室・給食 

教諭 大川桂子 １年担任・国語科 事務職員 牧嶋乃愛 学校事務全般 

講師 武川彩香 １年担任・英語科 用務員 柳田孝江 環境美化全般 

教諭 土井千香子 ２年担任・家庭科 
２・３年美術科 

ALT ファーズドン 
ビクトリア・エマ 

週 1回 
木曜日に来校 

教諭 中村美穂 ２年担任・音楽科 
１年美術科 

図書館 
支援員 

小川祥子 週 1回 
月曜日に来校 

 

4月行事予定 

日 曜 行事 日 曜 行事 

８ 火 第 20回入学式 17 木 全国学力・学習状況調査（３年：国・数） 

県学力調査（２年国・数） 

10 木 歓迎遠足 18 金 県学力調査（３年英） 

11 金 身体測定（身長・体重・つめ等） 20 日 家庭の日 

14 月 全国学力・学習状況調査（３年：理） 23 水 尿検査回収日 

15 火 家庭訪問（～16日）予備日 17日 29 火 祝日 昭和の日 

※PTA総会は 4月中を予定しております。日時等の詳細については決まり次第、連絡いたします。 

 



歓迎の言葉・１学期に取り組みたいこと（発表文書の一部要約） 

「歓迎の言葉」大島諒子さん 

井元校長先生、大川先生、林先生、大島中学校へようこそいらっしゃいました。先生方にお会いでき、とても嬉しいで

す。大島中学校は今年で創立 78 年になります。部活動はソフトテニス部、美術部、音楽部の 3 つがあり、日々真剣に

頑張っています。今年度の生徒会スローガンは「協調〜一人ひとりが成長できる学校へ〜」です。この目標を掲げ、お

互いに支え合いながら、一人ひとりが成長できる学校を目指していきます。大島中学校は他にも、様々な活動に取り組

んでいます。毎週月曜日、水曜日、金曜日には朝のランニングをしています。1０月にある駅伝大会や、1 月にある水仙

ロードレースに向けて日々の練習に取り組んでいます。それに加え、毎年全校でリズムダンスに取り組んでいます。昨年

は、日本一である「文部科学大臣賞」を勝ち取ることができました。今年も、さらなる高みを目指して、取り組んでいき

たいです。こういった活動や授業を通して、先生方と楽しい学校生活を送ることを楽しみにしています。これからよろしく

お願いします。 
 

「２年生になって頑張りたいこと」 井元ハニカさん 

私達、新２年生の昨年度の学級目標は「７stars 協力して愉しめ！どんなことも輝く SMILEチャレンジでやりとげ

る！」です。昨年は初めてのことばかりで戸惑いながらも、７人で力を合わせて、全力で疾走した１年でした。今年の２

年生の学級目標はまだ決まっていませんが、私の目標はもう決まっています。 

１つ目は、毎日自学をすることです。私は、昨年受けたテストの結果を振り返り、自主学習、「自学」の大切さを痛感

しました。自学をしたテストと自学をしていないテスト、その差はテストの後に渡される学習記録のおかげで目に見えて

分かりました。だからこそ、その反省を活かし、今年は毎日自学をすることを目標にします。 

２つ目は、自分から行動をすることです。「やらぬ後悔よりやる後悔」という言葉をよく聞きます。私はこの言葉を聞い

て、とても心に響きました。自分から行動するには勇気が必要です。しかし、行動をした方が良かったと思えることの方

が多いと思います。だからこそ、どんなことにも、まずは自分からやってみることを目標にします。 

最後に、私達２年生の長所は、何と言っても「あいさつ」です。私達の学年は、よく声が大きい、元気がいいと言われ

ます。言われる度に、私達の良さなんだと実感します。この私達の強みは、２年生になっても３年生になっても絶やさな

いでいきたいと思います。私は、この３つを目標として１年間過ごしていきます。 

 

「３年生の抱負」 墨谷陽向さん 

２週間の春休みがあっという間に終わり、新しい学年としての１年が始まりました。みなさんはこの１年をどのようにし

て過ごしたいですか。僕はこの１学期に頑張りたいことが 3つあります。 

１つ目は、何事も計画を立てて実行するということです。僕はこの２年間、提出期限を守れなかったり、また期限がな

いものでも後回しにして結局忘れたりすることが多かったです。そういった理由で多くの人に迷惑をかけてしまうことが

ありました。勉強でもテスト期間にワークを終えてなかったり、焦ってテスト勉強ができなかったりと計画性がありません

でした。今後は自分の中でメリハリをつけてフォーサイトを活用したりして計画性を身につけていきたいです。 

２つ目は、もっと自分の意思を伝えることです。僕は授業中に手を挙げて発表したり、話し合いのときに自分から話し

たりすることが少ないです。それが当たり前になってしまい、周りに流されることが多々ありましたので、今年からはもっ

と積極的に自分の考えを伝えて、今までの自分から変わりたいと思います。 

３つ目は、３年生として、学校の顔としての自覚を持って行動することです。これまでの２年間は先輩たちに引っ張っ

てもらうことが多かったです。しかし、今年からは僕達がこの学校を引っ張らなければいけません。１学期には運動会や

中総体などの大きな行事があります。僕達が先頭に立ち、全校生徒をまとめることは簡単ではありませんが、仲間たち

と力を合わせて頑張っていきたいです。 

この１学期、３年生としての最初の学期、何事も全力で取り組んで、何事も全力で楽しんで、去年の自分と変わった

なと思えるように一日一日を充実した日々にしていきたいです。 

 

 
 


